

# Sindicato de la USO advierte sobre "blindaje" en actual junta directiva de Ecopetrol

En cuenta de twitter, la Unión Sindical Obrera (USO) afirma que el gobierno del presidente Iván Duque quiere blindar el órgano directivo.



COMPARTIR

La USO pide una asamblea extraordinaria de accionistas para cambiar a varios miembros de la junta directiva. FOTO Colprensa.

ECOPETROL JUNTAS DIRECTIVAS

ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ | PUBLICADO EL 13 DE JULIO DE 2022

La Unión Sindical Obrera (USO), principal sindicato de la petrolera estatal Ecopetrol, advirtió que el gobierno del presidente Iván Duque tiene blindada a la actual junta directiva para hacerle contrapeso a la designación de un nuevo presidente de la empresa por parte del próximo presidente Gustavo Petro.



ECONOMÍA

## "No me reten", así habló Petro sobre la elección del presidente de Ecopetrol

En su cuenta de twitter la USO señaló: "Accionistas de @ECOPETROL\_SA @MinHacienda mayor accionista, tomaron la decisión de cambiar los estatutos el pasado 30 de marzo. Pasaron de 2 a 4 años el período de los miembros de junta. Jugadita del Gobierno de @IvanDuque para dejarlos atornillados".

La USO afirma que la única fórmula que queda por hacer para cambiar a los miembros de la actual junta directiva es convocar a una asamblea extraordinaria de accionistas, para remover a siete de los actuales nueve miembros que fueron designados por el actual gobierno.



ALFONSO LÓPEZ SUÁREZ

Periodista de economía de El Colombiano. Lector de Cabe, editor de la música de los 80's y

## MÁS RECIENTES

## LO MÁS LEÍDO

- 1 "Por mi talento habría triunfado en Europa": entrevista con Wellington Ortiz
- 2 Nacional se vio falto de ritmo y Junior pasó factura
- 3 Bajó el pesimismo, pero aún el 63% cree que el país va empeorando
- 4 Europa en alerta: Rusia le cerraría la llave del gas
- 5 Los archivos Uber

## NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Junta de Ecopetrol, nuevo pulso entre Petro y Duque
- > El dólar dio un respiro tras el subidón de la inflación gringa
- > Economía país demanda perfiles bilingües y tecnológicos, pero no está fácil encontrarlos
- > ¿A cuáles sectores se les quieren aplicar impuestos?
- > La Nación estrena otras dos nuevas plantas solares en el Meta



Periodista de economía de El Colombiano. Lector de Gabo, adicto a la música de los 60's y amante del buen periodismo.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (\*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?\*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES \*

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

